

WIEN

WELTHAUPTSTADT DER MUSIK

4 Tage Busreise

25. – 28. Februar 2026

*Orchesterkonzert im Goldenen Saal des Musikvereins mit Lucas & Arthur Jussen
NABUCCO mit Anna Netrebko in der Wiener Staatsoper*

Willkommen in der Welthauptstadt der Musik! Hier haben mehr berühmte Komponisten gelebt als in irgendeiner anderen Stadt, und Musik liegt in Wien förmlich in der Luft. Es gibt aber auch mehr als 100 Museen – bedeutende Sammlungen von Weltformat ebenso wie ganz kleine, kuriose. Wien ist so vielfältig: von den Prachtbauten des Barock über den Jugendstil bis zu aktueller Architektur... Und dann gibt es noch die Historie – Wien war Hauptstadt und Herz des gewaltigen Habsburger Reichs, das überall in der Stadt seine Spuren hinterlassen hat, teils sichtbar, teils verborgen in kleinen und großen Geschichten. Während der Besichtigungen widmen wir uns auch interessanten Punkten außerhalb ausgetretener Pfade.

Alles Musik – in der Wiener Staatsoper steht „Nabucco“ mit der Starsopranistin Anna Netrebko auf dem Programm. Und im weltberühmten Goldenen Saal des Musikvereins hören Sie ein Konzert mit den Brüdern Lucas und Arthur Jussen.



Mittwoch, 25. Februar – 8.00 h ab München. Busfahrt vorbei an Linz und durch den Wienerwald nach Wien.

Zunächst besichtigen wir das **Ernst-Fuchs-Museum**. Der Maler Ernst Fuchs, Hauptvertreter des Wiener Phantastischen Realismus, hat die 1888 von Otto Wagner erbaute Villa 1972 erworben und umbauen lassen. Ausgestellt sind darin seine Gemälde, Skulpturen und Möbel.

Gegen 17.00 h erreichen wir unser Hotel. Der Abend ist zur freien Verfügung. Gerne geben wir Ihnen Restauranttipps.

Donnerstag, 26. Februar – Am Vormittag besichtigen wir die **Heidi-Horten-Collection**. Sie präsentiert spektakuläre Kunstwerke von der klassischen Moderne bis zur Gegenwart. Schwerpunktmäßig finden sich darin Vertreter aus Moderne, Neoexpressionismus und Pop-Art: Klimt, Chagall, Picasso, Warhol, Gerhard Richter und viele mehr.

Anschließend genießen wir imperiales Flair in den Prunkräumen der **Albertina**. Die Räume sind, im für Wien seltenen Klassizismus, mit wertvollen Wandbespannungen, Kronleuchtern, Intarsien und edlen Möbeln ausgestattet.

Nachmittag zur freien Verfügung.

Um 18.30 h Transfer zum **Musikverein**, um im Großen Saal ein **Orchesterkonzert** zu hören.

Orchester: Wiener Symphoniker – Dirigent: Petr Popelka.

Klavier: Lucas Jussen, Arthur Jussen

Béla Bartók: Konzert für 2 Klaviere, Schlagzeug, Orchester, Sz 115
Richard Strauss: Eine Alpensymphonie, op. 64

Freitag, 27. Februar – Am Vormittag entdecken wir den **Karlsplatz**. Zunächst geht es zur **Karlskirche**, eine ungewöhnliche Synthese von Pestkirche und Herrschaftskirche. Wir sehen den Innenraum mit ihrem prächtigen Kuppelfresko, die Schatzkammer, die Orgelempore sowie die Panoramaterrasse.

Weiter geht es zum **Wien Museum**. Neben der Stadtgeschichte Wiens beherbergt das Haus u.a. Klimts berühmtes Portrait der Emilie Flöde.

Im Museumsrestaurant nehmen wir unser Mittagessen ein.

Der Nachmittag ist nochmals zur freien Verfügung.

Um 19.00 h beginnt in der **Wiener Staatsoper** Giuseppe Verdis **„Nabucco“**. Dirigent: Marco Armiliato, Inszenierung: Günter Krämer – Orchester und Chor der Staatsoper Wien – mit: Anna Netrebko (Abigaille), Amartuvshin Enkhbat (Nabucco), Ivan Magri (Ismaele), Alexander Vinogradov (Zaccaria), Monika Bohinec (Fenena).

Samstag, 28. Februar – Um 9.30 h fahren wir zum **Schloss Schönbrunn**. In den kaiserlichen Prunkräumen bekommen wir Einblicke, wie einst die Habsburger residierten. Die Sommerresidenz wurde 1743 unter Kaiserin Maria Theresia in ihrer heutigen Form um- und ausgebaut. Wir bekommen auch die **„Bergl-Zimmer“** zu Gesicht, eine einzigartige Raumgruppe, aus vier reich mit illusionistischen Landschaftsmalereien ausgestatteten Räumen.

Bevor wir die Rückreise antreten gemeinsames Mittagessen bei Plachutta, um den „weltbesten Tafelspitz“ zu probieren.

Heimreise zurück nach München. Rückkunft gegen 20.45 h.



Hotel Steigenberger Herrenhof **+**

Das moderne Deluxe-Hotel befindet sich in bester Lage in der Herrergasse, nur wenige Schritte zu Hofburg und Kohlmarkt. Es verfügt über Restaurant, Café, Bar und Spa-Center mit Sauna und Dampfbad. 196 Zimmer mit Bad oder Dusche, WC, Föhn, TV, Minibar, Safe, Kaffee-/Teezubereiter.

Reisepreis € 1.794,-

Einzelzimmerzuschlag € 290,-
(Doppelzimmer zur Einzelnutzung)

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit großzügigem Sitzabstand
- 3 Übernachtungen mit Frühstücksbuffet
- 1 Opernkarte in Kategorie 2 für „Nabucco“ in der Staatsoper
- 1 Konzertkarte im „Goldenen Saal“ des Musikvereins in Kategorie 2
- 1 einfaches Mittagessen im Wien Museum
- 1 Tafelspitz-Menü im Restaurant Plachutta (inkl. Getränke)
- Besichtigungen laut Programm
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München